

La Parole est, ou bien précieuse par-dessus tout, ou bien un achoppement

Marc 4, 16, 17

M.E. 1861 page 340

Remarquez combien est essentielle la *racine* — la vie intérieure. Si la Parole a donné la vie, la Parole seule peut l'entretenir et la satisfaire. La pluie qui vient souvent sur elle sera appréciée, en même temps qu'elle est nécessaire; car comme il n'y a point de puissance de vie dans le cœur, il n'y a pas davantage dans le cœur de source pour alimenter la vie, si la vie existe.

Mais si nous avons reçu la vie divine par la Parole, cette vie sera tout pour nous. Si nous avons trouvé notre joie dans la Parole de Dieu, la persécution ou l'affliction à cause de la Parole nous pousseront à nous y attacher toujours plus fermement. Dans un tel cas, la persécution ne surviendrait que pour me dérober mon trésor, lequel me deviendrait toujours plus précieux. Mais si la Parole ne nous a pas séparés de nous-mêmes par le don d'une vie nouvelle et éternelle en Christ, alors s'il s'élève des troubles à cause de la Parole, nous l'abandonnerons pour sauvegarder notre *moi* — *notre vie*.